

## CSE-Central GRDF du 17 juin 2021

## 1. Déclaration CGT sur le point COVID-19

La reprise d'activités progressive à GRDF est déjà en place et les représentants du personnel, surtout en régions, n'ont pas été sollicités pour échanger de façon spécifique à ce sujet. Comme évoqué en CSSCT C, on assiste, depuis plusieurs semaines, à des retours massifs de nos collègues sur les sites de travail. Ces retours ne sont pas tous volontaires mais bien souvent imposés.

Le nouveau protocole est pourtant clair : « deux jours de présentiels maximum par semaine dont un sur la base du volontariat ».

Monsieur le Président, Nous sommes toujours en attente d'un état du TAD, malgré de nombreuses demandes en IRP. Nous vous demandons qu'un état détaillé par délégations et par sites nous soit présenté et qu'il soit inscrit dans les ordres du jour des CSE en régions.

En effet, les membres des CSE-E n'ont aucune visibilité sur le pourcentage d'agents en situation de TAD. Il est encore plus difficile de connaître les impacts médicaux et psychologiques sur les salariés travaillant à domicile. C'est la raison pour laquelle la délégation CGT demande un REX sur les 15 derniers mois de TAD.

À Paris, Le 17 juin 2021